

Sophie Cluzel, secrétaire d'État en charge des personnes handicapées, en visite dans les Landes

Publié le 02/07/2018 à 15h56. Mis à jour le 03/07/2018 par **Christine Lamaison**.



Geneviève Darrieussecq et Sophie Cluzel en visite au sein de l'entreprise FMS de Saint-Geours-de-Maremne.

isabelle louvier

Accompagnée par Geneviève Darrieussecq, elle a signé une convention jetant les bases d'une première section d'apprentissage pour adultes et jeunes handicapés dans la Région.

Sophie Cluzel, secrétaire d'État auprès du Premier ministre chargée des personnes handicapées, et **Geneviève Darrieussecq**, secrétaire d'État auprès de la ministre des Armées, se sont retrouvées, ce lundi matin, à **Saint-Geours-de-Maremne**, pour visiter l'entreprise FMS (Facylities multi services) qui emploie environ **150 personnes en situation de handicap**.

À l'issue de cette visite, **une convention** relative à l'apprentissage des jeunes et adultes en situation de handicap a été signée avec le Conseil régional, Enedis et l'UNEA (Union nationale des entreprises adaptées). Il s'agit de la première section d'apprentissage inclusive pour adultes et jeunes handicapés en Nouvelle-Aquitaine.

Les deux secrétaires d'État ont poursuivi leur visite par une rencontre avec des collégiens et professeurs de l'Ulis (Unité localisée pour l'inclusion scolaire) du **collège Aimé Césaire**, toujours à Saint-Geours, pour évoquer les liens entre entreprises adaptées et écoles, avant de déjeuner à l'Esat l'Espérance à Saint-Martin-de-Seignanx.